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令和３年度 第８回みなかみ町教育委員会（臨時会）議事録 
 

 １．招 集 年 月 日  令和４年３月１４日
 ２．開 催 日 時  令和４年３月１７日 午後２時００分
 ３．開 催 場 所    みなかみ町役場本庁舎 3階第2会議室

 ４．出 席 者 氏 名    田村義和・阿部剛・根津公安・登坂季子・利根川太郎
 ５．欠 席 者 の 氏 名    無し

 ６．議 長 の 氏 名    みなかみ町教育委員 教育長職務代理者 阿部剛
 ７．事 務 局 出 席 者    髙橋康之・河合博市・柳澤浩・小野和明・長谷川基・湯本昌宏

 ８．会議録署名委員  ４番委員 利根川太郎
 ９．本日の会議に付議した議件

   日程第1 会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名
   日程第2 報告第6号 みなかみ町教育委員会教育長職務代理者の指名について

   日程第3 議案第32号 令和3年度末教職員人事異動について
   日程第4 議案第33号 みなかみ町地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について

   日程第5 議案第34号 学校給食費の決定について
   日程第6 議案第35号 就学校の指定変更について

 
 10．開会 午後2時00分

 
 日程第1、会期の決定及び会議録署名委員並びに書記の指名についてを議題とし、会期は
本日1日限りとすることで決定。会議録署名委員を4番利根川太郎委員、書記に髙橋康之学

 校教育課長を指名する。
 

 （教育長職務代理者）
 日程第2、報告第6号みなかみ町教育委員会教育長職務代理者の指名についてを議題とし、

 事務局より報告を行う。
 

 ー 報告終了 ー
 
 日程第3、議案第32号令和3年度末教職員人事異動についてを議題とし、事務局より説明

 を行う。なお、関係者以外の退室を求める。
 

 ー 関係者以外退室 ー
 

 ー 議案第32号 質疑なし －
 

  議案第32号は異議無く原案どおり承認された。ここで退室者の退出を解く。
 

 ー 退室者入室 ー
 

 （教育長職務代理者）
 続いて日程第4、議案第33号みなかみ町地域学校協働活動推進員設置要綱の制定について

 を議題とし、事務局より説明を行う。
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 （利根川委員）
  第5条の委嘱期間は1年で良いのか。再任は妨げないとあるが複数年でなくても良いか。

 
（事務局（柳澤次長）） 
 他の自治体を参考にしている。多くの自治体が団体の長や自治会代表（区長）などあて職

 としているため任期が1年の方も存在することから複数年としていない。
 

 （登坂委員）
  最終的には全校に置くことになるのか。

 
（事務局（柳澤次長）） 
 本年度は新治小に配置、来年度は水上・藤原小を予定している。月夜野地区は小学校統合

 が進められており中学校との一貫も考慮しながら進めて行く。
 

 （教育長）
 校長会では、月夜野地区でも地域と密着して実施する考えを持つ学校については、統合を

 待たず取り組むよう伝えている。
 

 （利根川委員）
  推進員と学校評議員は別なのか。学校評議員は無くなるのか。

 
（事務局（柳澤次長）） 

  学校評議員は学校運営協議会へ移行し協議会メンバーに推進員も参画する。
 

  議案第33号は異議無く原案どおり承認された。
 

  日程第5、議案第34号学校給食費の決定についてを議題とし、事務局より説明を行う。
 

 （教育長職務代理者）
  据え置きは良いと思うが、昨今の原材料費値上げの影響はいかがか。

 
 （事務局）

 3月補正で増額対応したところ。現実として給食費の値上げは難しいと思っており、高騰
 分は町としてどう考えて行くのか大きな課題と思っている。

 
 （教育長職務代理者）

 町の限られた財源をやりくりして値上げしない対応をしていることを、きちんと伝えるこ
 とが必要。

 
  議案第34号は異議無く原案どおり承認された。

 
  日程第6、議案第35号就学校の指定変更についてを議題とし、事務局より説明を行う。

 
 ー 質疑なし ー
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 議案第35号は異議無く原案どおり承認された。以上で、本日予定された議事はすべて議
 了したので、令和3年度第8回みなかみ町教育委員会（臨時会）を閉会する。

 
 11．閉会 午後2時40分


